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Los  concejales  de  Elda  y  Petrer,  Lorena  Pedrero  y
David  Morcillo,  respectivamente,  han  expresado  su
decepción ante el  hecho de que TVE no emitiese
ayer ni  una sola imagen de estos dos municipios
durante el paso de la Vuelta Ciclista a España 2019
por  ambas  localidades,  pese  a  que  previamente  les
habían propuesto  que tomasen algún tipo  de  inicitiva
para promocionar los lugares turísticos que considerasen
oportunos  y  así  poder  ser  emitidos  en  Televisión
Española, cosa que realmente no sucedió.

Al  edil  de  Turismo  de  Petrer,  David  Morcillo,  le

Decepción al no emitirse ninguna imagen de Elda y
Petrer durante la Vuelta Ciclista
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Imagen de la Vuelta a su paso por Elda.
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sorprendió  que  no  se  emitiese  nada  por  TVE  porque
"ellos mismos nos habían propuesto elegir algunos
lugares para promocionarlos al paso de la Vuelta
Ciclista a España, por lo que tanto en Elda como en
Petrer hicimos un esfuerzo, pero solo salió por televisión
Villena  y  otros  municipios  de  la  comarca".  Por  ello,
considera  que  "nos  podíamos  haber  ahorrado  el
gasto del transporte y el tiempo que empleamos en
Petrer en colocar una valla de ganchillo en el Castillo
de  nuestra  localidad,  cuando  ni  tan  siquiera  hay
imágenes en la página web de TVE".

También  en  Elda  se  había  hecho  un  esfuerzo
considerable al colocar doce zapatos gigantes en distintos
puntos  estratégicos  de la  ciudad,  de los  cuales  no se
grabó nada. No obstante,  la responsable de Turismo,
Lorena Pedrero, se queda con la parte positiva pues,
"aunque el trabajo de los dos municipios no se ha emitido

por  televisión  creo  que  ha  servido  para  que  los
ciudadanos vivan la experiencia de la Vuelta Ciclista a
España, lo cual nos recompensa en parte, pero la verdad
es  que  también  estamos  disgustados  porque  TVE
había anunciado que grabaría nuestros municipios y
no lo hizo". 

Imagen de los zapatos gigantes promocionales en La Farola.
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